


**INFONAVIT**

# Panistas protestan contra reforma

**PABLO TOLEDO**
El Occidental

**En al menos 14 estados, panistas se manifestaron contra que el gobierno se quede el dinero de los trabajadores**

**G**UADALAJARA. Legisladores y simpatizantes del Partido Acción Nacional (PAN), junto con empresarios, marcharon este lunes en al menos 14 estados del país para protestar contra la reforma a Ley del Instituto del Fondo para la Vivienda de los Trabajadores (Infonavit), que se discutirá próximo 1 de febrero en el Pleno de la Cámara de Diputados.

Esta iniciativa de reforma de la presidenta Claudia Sheinbaum, aprobada en el Senado el 14 de diciembre de 2024 y remitida a la Cámara baja, busca entre otras cosas crear una empresa filial para construir y rentar casas de interés social, usando los ahorros de 77 millones de derechohabientes del Infonavit, cuya cifra asciende a más de 2.4 billones de pesos.

Según Jorge Romero, presidente nacional del PAN, con esta iniciativa el Gobierno Federal quiere apropiarse de los recursos de los trabajadores.

“Ahora ya necesitan ir por tus recursos, ahora este gobierno quiere robarte a ti trabajador que llevas años ahorrando

en un fondo muy importante de vivienda (...), para que el día que tú quieras puedas obtener un crédito y comprar vivienda donde tú quieras, es tu libertad decidir dónde quieres vivir”, dijo Romero en la manifestación a las afueras de la sede del Infonavit en la Ciudad de México.

En Jalisco, Guanajuato, Zacatecas, Baja California, Hidalgo, Coahuila, Chihuahua, Sonora, Sinaloa, Durango, Veracruz, Morelos y Michoacán fueron las entidades en las que también hubo marchas.

Juan Pablo Colín Aguilar, presidente del PAN de Jalisco, señaló que con esta modificación legal Morena y el gobierno federal pretenden “apoderarse” los recursos de los trabajadores, ya que no otorgarán certeza con las licitaciones a las constructoras que realicen las nue-

## LEY INFONAVIT

**CREARÍA** una empresa filial para construir casas, con los ahorros de 77 millones de derechohabientes



vas viviendas, pues “van a designar, no van a licitar”.

Rigoberto Mares Aguilar, líder panista de Baja California, aseguró que esta reforma “es un robo disfrazado de política pública”, por lo que “vamos a seguir luchando por los trabajadores que han ahorrado durante toda su vida para tener un patrimonio”.

Esta ley se discutirá a partir del 1 de febrero cuando inicie el segundo periodo ordinarios de sesiones, del primer año de la LXVI Legislatura, dijo Ricardo Monreal, líder de los diputados federales de Morena.

Mientras, en la conferencia matutina de Palacio Nacional el gobierno federal

a través de la Fiscalía General de la República informó que continúa con las investigaciones contra una red de corrupción descubiertas en el Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores (Infonavit) que afectó a 373 mil derechohabientes a quienes de manera ilegal les iniciaron juicios por supuesto atrasos en sus pagos.

En la red de corrupción están involucrados abogados, notarios, jueces y funcionarios del Infonavit que a través de juicios masivos realizados en 2012 se afectaron a 373 mil derechohabientes. Con este fraude se pagaron a despachos de abogados y notarios la suma de 29 mil 263 millones de pesos. *Con información de editoras de la OEM*



**La dirigencia** nacional del PAN llamó a todos sus militantes del país a manifestarse